



DEPORTES El Tour da comienzo con los ciclistas en una burbuja P37

RETINA Neurociencia: cómo la tecnología se cuele en el cerebro

Podemos lanza un desafío a Sánchez para excluir a Cs del Presupuesto

La formación se muestra tajante en su amenaza de no apoyar las cuentas

J. MARCOS / C. E. CUÉ
E. G. DE BLAS, Madrid

Podemos lanzó ayer una advertencia tajante a Pedro Sánchez en vísperas de que reciba a Inés Arrimadas en La Moncloa para

explorar su posible apoyo a los Presupuestos del Estado para 2021. "El PSOE sabe que con nosotros no puede contar si quiere sacar unos Presupuestos con Ciudadanos", declaró Isa Serra en nombre de la dirección de Podemos, cuya reunión encabezó Pablo Iglesias. Rafa Mayoral, también portavoz del partido, abundó en la amenaza de ruptura: si hay un proyecto acordado por el PSOE con Cs, "entonces el Gobierno sería otro", afirmó.

Miembros socialistas del Ejecutivo admiten su preocupación porque esta actitud de su socio implica darle a ERC el derecho de veto sobre las cuentas públicas, lo que creen un riesgo enorme. Sánchez ha dejado claro que apuesta por lograr el apoyo de Cs, y también pedirá a Pablo Casado que se abra a negociar las cuentas. Sin embargo, Iglesias presiona al presidente para que se apoye en la mayoría que permitió su investidura. Fuentes de Cs vieron refrendada su estrategia de rebajar el peso de Podemos en el Gobierno: "Les pone nerviosos ver que vamos en serio". PÁGINA 12

BABELIA

Guía de la cultura para el otoño más incierto

Libros, arte, cine, series y música para una atípica 'rentrée'

El suplemento *Babelia* analiza, en un número especial, las recomendaciones para un inicio del curso cultural marcado por la pandemia: las apuestas editoriales y lo más destacado en cine, series, música, teatro y arte.

revista



La biografía desautorizada de Susan Sontag

Moser escribe un libro premiado y polémico sobre la intelectual P27 y 28



BANKSY FINANCIA (Y PINTA) UN BARCO PARA RESCATES EN EL MEDITERRÁNEO. El enigmático artista británico ha lanzado con otros activistas una misión para salvar a naufragos que tratan de alcanzar Europa. El *Louise Michel*, pintado de rosa y con grafitis de Banksy, partió del puerto de Burriana (Castellón) y se encuentra al sur de Lampedusa (Italia). Ayer ya había rescatado a 89 personas. / SANTI PALACIOS (AP) PÁGINA 6

España ensaya en humanos una vacuna contra la covid

Sanidad autoriza que el fármaco del laboratorio Janssen se inyecte en 190 voluntarios a partir del 14 de septiembre

MANUEL ANSEDE, Madrid
Las autoridades sanitarias españolas han aprobado el primer ensayo clínico de una vacuna experimental contra la covid, anunció ayer el ministro Salvador Illa. El fármaco del laboratorio Janssen, propiedad de la multinacional estadounidense Johnson & Johnson, se probará en 190 voluntarios sanos en Es-

paña y en otras 360 personas en Alemania y los Países Bajos. En el ensayo participarán desde el 14 de septiembre tres hospitales, dos en Madrid y uno en San-

135 infectados entre dos millones de viajeros en Barajas MADRID

tander. La vacuna de Janssen entra así en la fase 2 de su desarrollo, en la que se analiza si es segura, si genera respuesta inmune y cuál es la dosis idónea. La fase 3 implicará su uso en decenas de miles de personas. En el mundo hay 179 vacunas experimentales diferentes, de las que 33 se prueban ya en humanos. PÁGINAS 18 Y 19

Para tener perspectiva

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Gran marcha en Washington contra el racismo tras el cierre de la convención republicana

El espíritu de Luther King revive en EE UU

A. MARS / S. CORONA, Washington
Una multitud emuló ayer en Washington la Gran Marcha de Martin Luther King, 57 años después, contra el racismo y la brutalidad policial. La protesta, después del cierre de la convención republicana, refleja el duro pulso a dos meses de las elecciones. PÁGINAS 2 A 4



EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

Protestas ayer en Washington. / EFE